

*Traurig sind wir, dass wir dich verloren haben.
Dankbar sind wir, dass wir mit dir leben durften.
Getröstet sind wir, dass du in Gedanken immer bei uns bist.*

Für die grosse Anteilnahme und Zeichen des Mitgefühls, die wir beim Abschied von unserem lieben

«Bäre Bänz»

Kurt Bendicht Wittwer-Stegemann

erfahren durften, bedanken wir uns herzlich.

Besonders danken möchten wir Herrn Dr. Raisin für die ärztliche Betreuung. Für die liebevolle Begleitung des Pflegeteams der Esther Schüpbach Stiftung sind wir sehr dankbar.

Ein grosser Dank gilt auch der Pfarrerin Martina Häsler für die tröstenden und einfühlsamen Worte an der schön gestalteten Abdankungsfeier.

Die musikalische Darbietung der beiden Jodlerinnen sowie das Orgelspiel waren eine wunderbare Umrahmung des Trauergottesdienstes.

Danke auch dem Bestattungsteam von Familie Grunder für die hilfreiche Begleitung während des Abschieds.

Unser Dank gilt insbesondere auch all jenen, die Bänz mit Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Steffisburg, im Januar 2019

Die Trauerfamilien